

Gli assegni familiari spettano sia ai lavoratori dipendenti che ai lavoratori parasubordinati

ASSEGNO AL NUCLEO FAMILIARE

Tabelle INPS per assegno al nucleo familiare aggiornate a luglio 2014 e in vigore fino al 30 giugno 2015



CHE COS'E'

L'assegno per il nucleo familiare è una prestazione che è stata istituita per aiutare le famiglie dei lavoratori dipendenti e dei pensionati i cui nuclei siano composti da più persone e i cui redditi siano al di sotto dei limiti stabiliti di anno in anno per legge. L'assegno spetta in misura diversa in rapporto al numero dei com-

ponenti e al reddito del nucleo familiare.

A CHI SPETTA

L'assegno per il nucleo familiare spetta ai lavoratori dipendenti (compresi i lavoratori in malattia, in cassa integrazione, in mobilità indennizzata, assistiti per tubercolosi), ai pensionati del fondo pensione lavoratori dipendenti, ai pensionati dei fondi speciali (autoferrotrattori, elettrici, gas, esatto-

riali, telefonici, personale di volo, dazieri) e ai lavoratori parasubordinati, cioè a coloro che sono iscritti alla gestione separata dei lavoratori autonomi. Gli assegni familiari non competono se i redditi derivati da lavoro dipendente sono inferiori al 70% del reddito complessivo del nucleo familiare.

ASSEGNO AL CONIUGE

Dal 1° gennaio 2005 l'assegno può essere pagato diret-

tamente al coniuge del lavoratore avente diritto. La domanda per il pagamento deve essere presentata al datore di lavoro. Perché sussista il diritto al pagamento disgiunto è necessario che il coniuge richiedente non percepisca a sua volta un assegno per il nucleo familiare.

REQUISITI

Per il pagamento dell'assegno è necessario che il reddito familiare non superi i

limiti stabiliti dalla legge e aggiornati di anno in anno. A comporre il reddito familiare concorrono i redditi prodotti nell'anno solare, da tutti i componenti il nucleo familiare e riferiti all'anno precedente. Esempio: per il periodo dal 1° luglio 2014 al 30 giugno

TAB. 11 : NUCLEI FAMILIARI CON ENTRAMBI I GENITORI E ALMENO UN FIGLIO MINORE IN CUI NON SIANO PRESENTI COMPONENTI INABILI								
Importo complessivo mensile dell' assegno per livello di reddito e numero di componenti il nucleo familiare								
Reddito familiare annuo di riferimento valido dal 1° luglio 2014								
Reddito familiare annuo		Importo dell'assegno per numero dei componenti il nucleo familiare						
2013		1	2	3	4	5	6	7
fino a	14.354,66			137,50	258,33	375,00	500,00	625,00
14.928,84	15.043,67			132,85	251,83	369,25	497,50	621,25
15.962,38	16.077,22			125,88	242,08	360,63	493,75	615,63
16.995,91	17.110,75			118,90	232,33	352,00	490,00	610,00
17.914,63	18.029,44			112,70	223,67	344,33	486,67	605,00
18.948,15	19.062,98			105,73	213,92	335,71	482,92	599,38
19.981,69	20.096,52			98,75	204,17	327,08	479,17	593,75
20.900,39	21.015,22			92,55	195,50	319,42	475,83	588,75
21.933,92	22.048,75			85,58	185,75	310,79	472,08	583,13
22.967,46	23.082,27			78,60	176,00	302,17	468,33	577,50
23.886,15	24.000,98			72,40	167,33	294,50	465,00	572,50
25.034,52	25.149,35			64,65	156,50	284,92	458,08	564,40
25.953,21	26.068,04			58,45	147,83	277,25	451,08	556,93
26.986,75	27.101,58			51,48	138,08	268,63	443,21	548,53
27.905,46	28.020,27			48,21	129,42	260,96	436,21	541,07
28.938,99	29.053,80			47,83	119,67	252,33	428,33	532,67
29.972,53	30.087,36			47,46	109,92	243,71	420,46	524,27
30.891,22	31.006,05			47,13	101,25	236,04	413,46	516,80
31.924,74	32.039,59			46,75	91,50	227,42	405,58	508,40
32.958,29	33.073,13			46,38	81,75	218,79	397,71	500,00
33.991,82	34.106,65			46,00	79,06	210,17	389,83	491,60
34.910,53	35.025,36			45,67	78,46	202,50	382,83	484,13
35.944,06	36.058,88			45,29	77,78	193,88	374,96	475,73
36.977,60	37.092,42			44,92	77,11	185,25	367,08	467,33
37.896,29	38.011,12			44,58	76,51	177,58	360,08	459,87
38.929,83	39.044,66			44,21	75,83	168,96	352,21	451,47
39.963,36	40.078,19			43,83	75,16	162,02	344,33	443,07
40.996,90	41.111,74			43,46	74,48	160,97	336,46	434,67
41.915,59	42.030,42			43,13	73,88	160,03	325,67	431,20
42.949,12	43.063,95			42,75	73,21	158,98	310,97	430,00
43.982,67	44.097,49			42,38	72,53	157,93	296,27	428,80
44.901,36	45.016,18			42,04	71,93	157,00	283,20	423,83
45.934,90	46.049,72			41,52	71,08	155,67	268,50	405,08
46.968,43	47.083,26			39,79	68,75	152,07	253,80	386,33
47.887,12	48.001,96			38,26	66,68	148,87	240,73	369,67
49.839,36	49.954,20			35,00	62,29	142,07	212,97	334,25
49.954,21	50.069,03			34,81	62,03	141,67	211,33	332,17

Nota: Per i nuclei composti anche da fratelli, sorelle o nipoti l'importo dell'assegno va ridotto: in presenza di un solo figlio, di 10,42 euro per il primo fratello, sorella o nipote presente nel nucleo e di 54,17 euro per ciascuno degli altri eventuali fratelli, sorelle o nipoti; in presenza di almeno due figli, di 54,17 euro per ogni fratello, sorella o nipote presente nel nucleo. In caso di nuclei composti da più di 12 componenti l'importo dell'assegno previsto alla colonna 7 va maggiorato di un ulteriore 15% nonchè di 55,00 euro per ogni componente oltre il settimo. Il reddito di riferimento e l'importo dell'assegno varia ogni 114,83 euro circa. Questa tabella riporta il reddito di riferimento e l'importo dell'assegno ogni 1.000 euro circa. Per i valori intermedi consultare le tabelle complete sulle pagine servizi/ufficio vertenze del sito www.fiom.brescia.it

TAB. 12 : NUCLEI FAMILIARI CON UN SOLO GENITORE E ALMENO UN FIGLIO MINORE IN CUI NON SIANO PRESENTI COMPONENTI INABILI								
Importo complessivo mensile dell' assegno per livello di reddito e numero di componenti il nucleo familiare								
Reddito familiare annuo di riferimento valido dal 1° luglio 2014								
Reddito familiare annuo		Importo dell'assegno per numero dei componenti il nucleo familiare						
2013		1	2	3	4	5	6	7
fino a	14.354,66			137,50	258,33	458,33	583,33	754,17
14.928,84	15.043,67			132,85	251,83	452,58	580,83	750,42
15.962,38	16.077,22			125,88	242,08	443,96	577,08	744,79
16.995,91	17.110,75			118,90	232,33	432,47	572,83	739,17
17.914,63	18.029,44			112,70	223,67	419,07	568,50	734,17
18.948,15	19.062,98			105,73	213,92	403,99	563,63	728,54
19.981,69	20.096,52			98,75	204,17	388,92	558,75	722,92
20.900,39	21.015,22			92,55	195,50	375,52	554,42	717,92
21.933,92	22.048,75			85,58	185,75	360,44	549,54	712,29
22.967,46	23.082,27			78,60	176,00	345,37	544,67	706,67
23.886,15	24.000,98			72,40	167,33	331,97	540,33	701,67
24.919,68	25.034,51			65,43	157,58	316,89	533,17	693,83
25.953,21	26.068,04			58,45	147,83	301,82	524,17	684,23
26.986,75	27.101,58			51,48	138,08	286,74	515,17	674,63
27.905,46	28.020,27			48,21	129,42	273,34	507,17	666,10
28.938,99	29.053,80			47,83	119,67	258,27	498,17	656,50
29.972,53	30.087,36			47,46	109,92	243,71	489,17	646,90
30.891,22	31.006,05			47,13	101,25	236,04	481,17	638,37
31.924,74	32.039,59			46,75	91,50	227,42	472,17	628,77
32.958,29	33.073,13			46,38	81,75	218,79	463,17	619,17
33.991,82	34.106,65			46,00	79,06	210,17	454,17	609,57
34.910,53	35.025,36			45,67	78,46	202,50	446,17	601,03
35.944,06	36.058,88			45,29	77,78	193,88	437,17	591,43
36.977,60	37.092,42			44,92	77,11	185,25	428,17	581,83
37.896,29	38.011,12			44,58	76,51	177,58	420,17	573,30
38.929,83	39.044,66			44,21	75,83	168,96	411,17	563,70
39.963,36	40.078,19			43,83	75,16	162,02	402,17	554,10
40.996,90	41.111,74			43,46	74,48	160,97	393,17	544,50
41.915,59	42.030,42			43,13	73,88	160,03	381,38	539,97
42.949,12	43.063,95			42,75	73,21	158,98	365,55	537,57
43.982,67	44.097,49			42,38	72,53	157,93	349,73	535,17
44.901,36	45.016,18			42,04	71,93	157,00	335,66	529,13
45.934,90	46.049,72			41,52	71,08	155,67	319,83	509,18
46.968,43	47.083,26			39,79	68,75	152,07	304,01	489,23
47.887,12	48.001,96			38,26	66,68	148,87	289,94	471,50
48.920,66	49.035,50			36,53	64,36	145,27	274,12	451,55
49.954,21	50.069,03			34,81	62,03	141,67	258,29	431,60

Nota: Per i nuclei composti anche da fratelli, sorelle o nipoti l'importo dell'assegno va ridotto: in presenza di un solo figlio, di 10,42 euro per il primo fratello, sorella o nipote presente nel nucleo e di 54,17 euro per ciascuno degli altri eventuali fratelli, sorelle o nipoti; in presenza di almeno due figli, di 54,17 euro per ogni fratello, sorella o nipote presente nel nucleo. In caso di nuclei composti da più di 12 componenti l'importo dell'assegno previsto alla colonna 7 va maggiorato di un ulteriore 15% nonchè di 55,00 euro per ogni componente oltre il settimo. Il reddito di riferimento e l'importo dell'assegno varia ogni 114,83 euro circa. Questa tabella riporta il reddito di riferimento e l'importo dell'assegno ogni 1.000 euro circa. Per i valori intermedi consultare le tabelle complete sulle pagine servizi/ufficio vertenze del sito www.fiom.brescia.it

TAB 14 : NUCLEI FAMILIARI CON ENTRAMBI I GENITORI E ALMENO UN FIGLIO MINORE IN CUI SIA PRESENTE ALMENO UN COMPONENTE INABILE E NUCLEI FAMILIARI CON ENTRAMBI I GENITORI, SENZA FIGLI MINORI E CON ALMENO UN FIGLIO MAGGIORENNE INABILE								
Importo complessivo mensile dell' assegno per livello di reddito e numero di componenti il nucleo familiare								
Reddito familiare annuo		Importo dell'assegno per numero dei componenti il nucleo familiare						
2013		1	2	3	4	5	6	7
fino a	25.608,70			168,33	326,67	470,00	640,83	808,33
25.953,21	26.068,04			166,63	323,78	466,69	640,83	808,33
26.986,75	27.101,58			162,79	317,30	459,23	640,83	808,33
27.905,46	28.020,27			159,37	311,53	452,61	640,83	808,33
28.938,99	29.053,80			155,53	305,04	445,15	640,83	808,33
29.972,53	30.087,36			151,69	298,55	437,70	640,83	808,33
30.891,22	31.006,05			148,28	292,79	431,07	640,83	808,33
31.924,74	32.039,59			144,44	286,30	423,61	640,83	808,33
32.958,29	33.073,13			140,60	279,81	416,16	631,24	808,33
33.991,82	34.106,65			136,76	273,33	408,70	620,45	808,33
34.910,53	35.025,36			133,35	267,56	402,08	610,85	801,16
35.944,06	36.058,88			129,51	261,07	394,62	600,06	788,24
36.977,60	37.092,42			125,67	254,58	387,17	589,27	775,33
37.896,29	38.011,12			122,25	248,82	380,54	579,68	763,85
38.929,83	39.044,66			118,41	242,33	373,09	568,88	750,93
39.963,36	40.078,19			114,57	235,84	365,63	558,09	738,02
40.996,90	41.111,74			110,73	229,35	358,18	547,30	725,10
41.915,59	42.030,42			107,32	223,59	351,55	537,71	713,62
42.949,12	43.063,95			103,48	217,10	344,09	526,91	700,71
43.982,67	44.097,49			99,64	210,61	336,64	516,12	687,79
44.901,36	45.016,18			96,23	204,85	330,01	506,53	676,31
45.934,90	46.049,72			92,39	198,36	322,56	495,73	663,40
46.968,43	47.083,26			88,55	191,87	315,10	484,94	650,48
47.887,12	48.001,96			85,13	186,10	308,48	475,35	639,00
48.920,66	49.035,50			81,29	179,62	301,02	464,56	626,09
49.954,21	50.069,03			77,45	173,13	293,57	453,76	613,17
Nota: Per i nuclei composti anche da fratelli, sorelle o nipoti l'importo dell'assegno va ridotto: in presenza di un solo figlio, di 11,00 euro per il primo fratello, sorella o nipote presente nel nucleo e di 60,83 euro per ciascuno degli altri eventuali fratelli, sorelle o nipoti; in presenza di almeno due figli, di 60,83 euro per ogni fratello, sorella o nipote presente nel nucleo. In caso di nuclei composti da più di 12 componenti l'importo dell'assegno previsto alla colonna 7 va maggiorato di un ulteriore 15% nonchè di 62,50 euro per ogni componente oltre il settimo. Il reddito di riferimento varia ogni 114,83 euro circa. Questa tabella riporta il reddito di riferimento e l'importo dell'assegno ogni 1.000 euro circa. Per i valori intermedi consultare le tabelle complete sulle pagine servizi/ufficio vertenze del sito www.fiom.brescia.it								

2015 il reddito utile è quello prodotto nel 2013.

COMPONENTI NUCLEO FAMILIARE

Fanno parte del nucleo familiare il richiedente, il coniuge non legalmente ed effettivamente separato; i figli (legittimi, legittimati, adottivi, affiliati, naturali, legalmente riconosciuti, nati da precedente matrimonio dell'altro coniuge, affidati a norma di legge) e i nipoti viventi a carico dell'ascendente diretto di età inferiore ai 18 anni; i figli maggiorenni inabili che si trovano nell'assoluta e permanente impossibilità di dedicarsi ad un proficuo lavoro; i fratelli, sorelle ed i nipoti collaterali del richiedente minori di età o maggiorenni inabili, a condizione che siano orfani di entrambi i genitori e non abbiano diritto alla pensione ai superstiti.

Tutte queste persone fanno parte del nucleo anche se non sono conviventi con il richiedente, non sono a carico del richiedente e non sono residenti in Italia.

Il familiare cittadino straniero non residente in Italia ha diritto all'assegno familiare solo se è cittadino della Comunità Europea, degli Stati esteri convenzionati (Capo Verde, Stati della ex Jugoslavia, Liechtenstein, Principato di Monaco, Repubblica di San Marino, Svizzera, Tunisia (massimo 4 figli), Santa Sede), oppu-

re deve essere residente in Italia.

LA DOMANDA

Per ottenere il pagamento dell'assegno l'interessato deve presentare la domanda, compilando l'apposito modulo predisposto dall'INPS, al proprio datore di lavoro, oppure alla sede INPS (via telematica se muniti di apposito pin o attraverso il patronato INCA CGIL) competente per territorio.

Al momento dell'assunzione ed ogni anno nel mese di giugno va ripresentata la domanda.

Qualsiasi variazione della composizione del nucleo familiare va comunicata tempestivamente.

DECORRENZA E VARIAZIONE

Il diritto all'assegno decorre dal primo giorno del periodo di paga o di pagamento della prestazione previdenziale, per la quale è prevista l'erogazione accessoria degli assegni per il nucleo familiare, nel corso del quale si verificano le condizioni prescritte per il riconoscimento del diritto (ad es.: celebrazione del matrimonio, nascita di figli) e cessa alla fine del periodo in corso alla data in cui le condizioni stesse vengono a mancare (ad es.:

separazione legale del coniuge, conseguimento della maggiore età da parte del figlio). Non possono essere erogati complessivamente più di 6 assegni giornalieri per ciascuna settimana e 26 per ogni mese.

Per i pagamenti subordinati ad autorizzazione da parte dell'INPS la data iniziale dell'erogazione e quella finale di scadenza della relativa validità risultano dalle indicazioni contenute nell'autorizzazione stessa.

L'ASSEGNO PER I LAVORATORI PARASUBORDINATI

Collaboratori coordinati a progetto

La normativa di riferimento è quella prevista per i lavoratori dipendenti, precisando, che l'assegno spetta nei casi in cui la somma dei redditi derivanti da attività di collaborazione coordinata e continuativa o a progetto, da vendita porta a porta e da libera professione è pari o superiore al 70% del reddito complessivo percepito nell'anno solare precedente il 1° luglio.

Nel caso di nucleo composto da un lavoratore dipendente e da un lavoratore parasubordinato (reddito misto), il requisito del 70% si considera realizzato sommando le due tipologie di reddito.

Tale requisito si considera realizzato anche se i due ti-

pi di reddito sono percepiti solo dal lavoratore richiedente.

Il diritto all'assegno spetta indipendentemente dall'entità dei singoli redditi (dipendente o parasubordinato) che costituiscono il reddito complessivo.

Ciò significa che il 70% del reddito totale può derivare esclusivamente da lavoro dipendente se i proventi da lavoro parasubordinato sono pari a zero.

Infine l'assegno viene concesso anche se il reddito complessivo del nucleo familiare del richiedente, di qualsiasi natura esso sia, è uguale a zero o addirittura negativo.

La domanda va presentata compilando l'apposito modulo predisposto dall'INPS (ANF/Gest. Sep) e deve essere trasmessa all'INPS (via telematica se muniti di apposito pin o attraverso il patronato INCA CGIL) a decorrere dal 1° febbraio dell'anno successivo a quello per il quale vengono richiesti gli assegni.

L'assegno è corrisposto per i mesi per i quali è stata versata la specifica contribuzione, comprensiva dell'aliquota contributiva aggiuntiva dello 0,72% per il finanziamento delle prestazioni di maternità e degli assegni per il nucleo familiare.

TAB 15 : NUCLEI FAMILIARI CON UN SOLO GENITORE E ALMENO UN FIGLIO MINORE IN CUI SIA PRESENTE ALMENO UN COMPONENTE INABILE E NUCLEI FAMILIARI CON UN SOLO GENITORE, SENZA FIGLI MINORI E CON ALMENO UN FIGLIO MAGGIORENNE INABILE								
Importo complessivo mensile dell' assegno per livello di reddito e numero di componenti il nucleo familiare								
Reddito familiare annuo di riferimento valido dal 1° luglio 2014								
Reddito familiare annuo		Importo dell'assegno per numero dei componenti il nucleo familiare						
2013		1	2	3	4	5	6	7
fino a	25.608,70		168,33	326,67	523,33	704,17	920,00	1.132,50
25.953,21	26.068,04		166,63	323,78	523,33	704,17	920,00	1.132,50
26.986,75	27.101,58		162,79	317,30	523,33	704,17	920,00	1.132,50
27.905,46	28.020,27		159,37	311,53	522,38	704,17	920,00	1.132,50
28.938,99	29.053,80		155,53	305,04	513,78	704,17	920,00	1.132,50
29.972,53	30.087,36		151,69	298,55	505,19	704,17	920,00	1.132,50
30.891,22	31.006,05		148,28	292,79	497,55	704,17	920,00	1.132,50
31.924,74	32.039,59		144,44	286,30	488,95	704,17	920,00	1.132,50
32.958,29	33.073,13		140,60	279,81	480,36	693,95	920,00	1.132,50
33.991,82	34.106,65		136,76	273,33	471,76	682,45	920,00	1.132,50
34.910,53	35.025,36		133,35	267,56	464,12	672,23	913,00	1.132,50
35.944,06	36.058,88		129,51	261,07	455,53	660,73	900,40	1.132,50
36.977,60	37.092,42		125,67	254,58	446,93	649,23	887,80	1.132,50
37.896,29	38.011,12		122,25	248,82	439,29	639,01	876,60	1.130,80
38.929,83	39.044,66		118,41	242,33	430,70	627,52	864,00	1.115,45
39.963,36	40.078,19		114,57	235,84	422,10	616,02	851,40	1.100,11
40.996,90	41.111,74		110,73	229,35	413,51	604,52	838,80	1.084,76
41.915,59	42.030,42		107,32	223,59	405,87	594,30	827,60	1.071,12
42.949,12	43.063,95		103,48	217,10	397,27	582,80	815,00	1.055,78
43.982,67	44.097,49		99,64	210,61	388,68	571,31	802,40	1.040,43
44.901,36	45.016,18		96,23	204,85	381,04	561,09	791,20	1.026,79
45.934,90	46.049,72		92,39	198,36	372,44	549,59	778,60	1.011,45
46.968,43	47.083,26		88,55	191,87	363,85	538,09	766,00	996,10
47.887,12	48.001,96		85,13	186,10	356,21	527,87	754,80	982,46
49.035,51	49.150,32		80,87	178,90	346,66	515,10	740,80	965,41
49.954,21	50.069,03		77,45	173,13	339,02	504,88	729,60	951,77
Nota: Per i nuclei composti anche da fratelli, sorelle o nipoti l'importo dell'assegno va ridotto: in presenza di un solo figlio, di 11,00 euro per il primo fratello, sorella o nipote presente nel nucleo e di 60,83 euro per ciascuno degli altri eventuali fratelli, sorelle o nipoti; in presenza di almeno due figli, di 60,83 euro per ogni fratello, sorella o nipote presente nel nucleo. In caso di nuclei composti da più di 12 componenti l'importo dell'assegno previsto alla colonna 7 va maggiorato di un ulteriore 15% nonché di 62,50 euro per ogni componente oltre il settimo. Il reddito di riferimento varia ogni 114,83 euro circa. Questa tabella riporta il reddito di riferimento e l'importo dell'assegno ogni 1.000 euro circa. Per i valori intermedi consultare le tabelle complete sulle pagine servizi/ufficio vertenze del sito www.fiom.brescia.it								

ufficio vertenze



ILAVORATORI METALMECCANICI SI RIVOLGONO ALLA FIOM

Da gennaio 2014 ad oggi tanti lavoratori e lavoratrici metalmeccanici si sono rivolti all’Ufficio Vertenze della Fiom di Brescia per conoscere e tutelare i propri diritti. Tra questi molti hanno avviato una vertenza per insinuare i propri crediti nei passivi dei fallimenti, per aver lavorato senza essere stati retribuiti, per aver lavorato con contratti precari illegittimi o essere stati ingiustamente licenziati.

Per conoscere e tutelare i tuoi diritti rivolgiti a: Ufficio Vertenze Fiom Brescia, via F.lli Folonari, 20

Lunedì - Venerdì dalle 9.00 alle 12.30 e dalle 14.00 alle 18.30 il sabato dalle 9.00 alle 12.00

Tel.: 030.3729283
E-Mail ufficio.vertenze@fiom.brescia.it